

PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Quotidienne.
En An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30
Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PRIX D'E L'ABONNEMENT.
Edition Hebdomadaire.
En An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 75 cts
POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.25 \$1.00
Les abonnements datent du 1^{er} et du 15 de chaque mois.



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

BUREAUX : rue de Chartres No 323.

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 21 JANVIER 1898.

Fondé le 1^{er} Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. LIMITED.
Bureau : 323 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

Entered at the Post Office at New Orleans, La. as Second Class Matter.
POUR LES PETITES ANNONCES DE MARIAGES, VENDEURS ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR L'AUTRE PAGE.

DEPECHEES Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

NOUVELLES ETRANGERES

Départ de la flotte anglaise pour la Chine.

Victoria, Colombie Britannique, 20 janvier.—Le contre-amiral Palliser a reçu, à Esquimaux, des ordres pour que tous les navires de sa flotte soient prêts à partir pour la Chine 48 heures après avis. Depuis lors, tout est en mouvement dans les docks.

Les différents équipages font, en toute hâte, leurs chargements de charbon et de provisions. Bientôt après est arrivé un ordre au "Pheasant" de partir immédiatement et de traverser le Pacifique, attendu qu'il est prêt à partir, avant tous les autres navires.

Puis tard, des instructions ont été reçues par l'"Imperial", qui porte le pavillon de la station, de se rendre immédiatement sur les lieux.

Il partira samedi. On ne sait pas si l'amiral partira à son bord, ce qui n'est pas probable, à moins que la crise n'arrive à l'état aigu en Chine. Les autres navires partiront alors. L'Ycarion est le seul petit navire disponible actuellement. Le Phaeton et le Leander étant en réparation; le Leander surtout qui vient de faire une longue traversée.

On ne sait pas où se trouve l'"Amphion", mais il a probablement complété son armement à l'île de Cohos et il se rend au nord, obéissant aux ordres reçus.

Le bateau torpille "Destroyer" restera à Esquimaux.

Tous les autres navires ont reçu l'ordre de partir au premier signal.

La situation à la Havane.

Paris, France, 20 janvier.—Des avis particuliers reçus d'Egypte annoncent que le prince Saïd Ben Boussof est mort récemment dans des circonstances mystérieuses qui paraissent à croire qu'il a été empoisonné.

Il jouissait d'une santé parfaite, dit-on, jusqu'au jour où il a épousé une jeune américaine. Cette union avait beaucoup contrarié le Khédive. Le jour suivant son mariage, continue l'histoire, le prince a été soudainement attaqué d'une maladie mystérieuse et il est mort quelques heures après dans les bras de sa jeune femme.

—Note.—Ce rapport semble confondre le prince Saïd Ben Boussof avec le prince Mohamed Ali, frère du Khédive, qui, d'après certain rapport, désirait épouser une héritière de Philadelphie.

Nouvelle démonstration des étudiants à Paris.

Paris, France, 20 janvier.—Plus de deux mille étudiants ont commencé une démonstration ce soir sur le boulevard "St-Michel". Ils ont essayé de traverser la Seine, mais la police s'est interposée.

Soixante étudiants ont été arrêtés. Il n'y a pas eu de désordres graves aujourd'hui.

Au moment où cette dépêche est envoyée des groupes d'étudiants paraded dans les rues du Quartier Latin.

Acceptation de l'autonomie.

La Havane, 20 janvier.—Les autorités espagnoles annoncent que cinq insurgés armés, trente-cinq insurgés non armés et cent dix-sept femmes et enfants de la province de Santa-Clara ont adopté l'autonomie.

La peste à Bombay.

Bombay, Indes Anglaises, 20 janvier.—A Bombay huit cent cinquante et une personnes ont succombé la semaine dernière à la peste. L'exode des habitants continue et les affaires sont à l'état stagnant.

NOUVELLES AMERICAINES

Les mouvements des navires de la flotte américaine.

Jacksonville, Floride, 20 janvier.—Dépêche spéciale de Key West, Floride, aux Times-Union et Citizen: Les torpilleurs "Cushing" et "Ericson" sont partis pour Tampa. Le "Porter" reste à Jacksonville. Le "Dupont" part ce soir. Le "Maine", le "Moungomery" et le "Detroit" quitteront le port demain pour rejoindre l'escadre à Tortugas.

Au Sénat des Etats-Unis.

Washington, 20 janvier.—Par un vote décisif de 51 voix contre 25 le Sénat a décidé de discuter immédiatement la résolution présentée ces jours derniers par M. Teller, du Colorado, résolution tendant au remboursement des bons des Etats-Unis en argent ou en or, au choix du gouvernement.

Prussiens et Polonais.

Berlin, Allemagne, 20 janvier.—A la Chambre basse de la diète prussienne le prince de Hohenlohe, chancelier de l'empire, expliquant aujourd'hui le projet de loi tendant à l'augmentation du fonds affecté à l'établissement d'Allemands comme propriétaires dans le duché de Posen et la Westphalie, a dit que l'intention des promoteurs du projet était de contrebalancer l'extension de l'influence des Polonais dans le district mixte et de renforcer celle de l'élément allemand. Le chancelier a ajouté:

"Nous n'avons pas un but hostile nous vivons toujours en paix avec les Polonais s'ils deviennent et demeurent des honnêtes Prussiens."

Mort mystérieuse d'un prince Egyptien.

Marseille, France, 20 janvier.—Des avis particuliers reçus d'Egypte annoncent que le prince Saïd Ben Boussof est mort récemment dans des circonstances mystérieuses qui paraissent à croire qu'il a été empoisonné.

Il jouissait d'une santé parfaite, dit-on, jusqu'au jour où il a épousé une jeune américaine. Cette union avait beaucoup contrarié le Khédive. Le jour suivant son mariage, continue l'histoire, le prince a été soudainement attaqué d'une maladie mystérieuse et il est mort quelques heures après dans les bras de sa jeune femme.

—Note.—Ce rapport semble confondre le prince Saïd Ben Boussof avec le prince Mohamed Ali, frère du Khédive, qui, d'après certain rapport, désirait épouser une héritière de Philadelphie.

Nouvelle démonstration des étudiants à Paris.

Paris, France, 20 janvier.—Plus de deux mille étudiants ont commencé une démonstration ce soir sur le boulevard "St-Michel". Ils ont essayé de traverser la Seine, mais la police s'est interposée.

Soixante étudiants ont été arrêtés. Il n'y a pas eu de désordres graves aujourd'hui.

Au moment où cette dépêche est envoyée des groupes d'étudiants paraded dans les rues du Quartier Latin.

Une dépêche d'Epinal, chef-lieu du département des Vosges, une ville située à 27 kilomètres de Paris, annonce que la première démonstration antisémite qu'a eu lieu aujourd'hui.

Des placards portant imprimées les expressions maintenant populaires contre Zola et les juifs et en faveur de l'armée ont été collés sur la devanture des magasins des juifs.

Expédition de secours pour l'Alaska.

Portland, Oregon, 20 janvier.—L'expédition de secours du gouvernement pour l'Alaska, sous le commandement immédiat du général Mirriam, commandant le Département de la Colombie, est prêt à partir, le 1^{er} février, par le steamer "Geo W Elder".

Appel des Femmes Grecques aux Américains.

Washington, 20 janvier.—Le ministre des Etats-Unis à Athènes, M. Rockhill, vient de faire parvenir au département d'Etat un appel de la Société des Femmes Grecques au peuple américain. Elles demandent qu'on aide les Thessaliens fugitifs à rentrer chez eux.

Le transport des passagers à l'Alaska.

San Francisco, Californie, 20 janvier.—Les compagnies locales de navigation se préparent à la poussée qui va se produire vers la région de la Klondyke.

La Pacific Coast Steamship Company a établi un service qui assurera un départ tous les cinq jours de San Francisco pour les ports de l'Alaska.

La compagnie estime qu'elle transportera dix mille passagers le mois prochain, et elle a pris des mesures pour transporter cinquante mille voyageurs durant la saison d'hiver.

Vers le premier juin des vapeurs commencent le service entre San Francisco et St-Michael.

La compagnie commerciale de l'Alaska collectera à ce service les vapeurs St-Paul, Dora, Bertha et Portland. Ces bâtiments porteront environ trois cents passagers chacun, et il n'y aura pas moins de deux départs par mois.

Les navires de la Pacific Steam Whaling Company iront de San Francisco au Cooks Inlet et à l'Alaska.

Et les moyens de transport aux champs d'or seront considérablement augmentés quand la construction des navires en chantier sera terminée.

Terrible accident.

Fort Scott, Kansas, 20 janvier.—Une mort terrible a interrompu le voyage de M.C. Hoge, du Nevada, Missouri, qui se rendait auprès de sa femme, avec laquelle il allait se réconcilier. Hoge est tombé à Fulton sous un train de marchandises. Ses vêtements et des parties de son corps ont été retrouvés à Liberal, Missouri, à trois milles de distance. Il était mutilé au point d'être méconnaissable. On l'a identifié par une lettre affectueuse de sa femme qui le priait de cesser sa vie de dissipation et de retourner à elle, promettant d'abandonner le procès en divorce qu'elle avait intenté. Il avait quitté le domicile conjugal il y a un an, et il devait rejoindre sa femme aujourd'hui.

Les parties du corps qu'on a pu retrouver ont été enveloppées dans une couverture et envoyées à sa femme, à Nevada.

Condamnation.

Knoxville, Tennessee, 20 janvier.—Le capitaine George Tilot, arrêté pour l'assassinat de son gendre, John Glenn, au mois de juin dernier, a été déclaré coupable aujourd'hui de meurtre au premier degré.

Oragan dans l'Illinois.

St-Louis, Missouri, 20 janvier.—Dépêche spéciale de Ridgeway, Illinois, au "Post Dispatch": Un oragan désastreux accompagné de pluie s'est abattu la nuit dernière sur le comté de Ridgeway, enlevant des toits, abattant des barrières et noyant des bestiaux sur son passage. Les eaux qui se déversent naturellement dans les rivières Ohio et Wabash ont inondé la région.

Mort dans une baignoire.

Canton, Ohio, 20 janvier.—Un employé de l'hôtel Hurford a trouvé la nuit dernière le cadavre d'un homme dans une baignoire remplie d'eau. L'individu a été identifié. C'était Luther Hough, un représentant d'une fabrique de meubles. Il venait de Jamestown, Etat de New York.

Déclaration de Jas Smith.

Chicago, Illinois, 20 janvier.—James Smith, le compagnon du camarade Chris Merry, a fait aujourd'hui l'histoire du meurtre de la femme Merry.

La vérité est, a-t-il dit, que ni Hickey ni moi n'étions présents quand Merry a tué sa femme.

Nous nous trouvions de l'autre côté de la rue. Nous pouvions entendre Merry frapper à coups répétés le plancher avec la tête de sa femme.

Non, elle n'a pas crié; elle ne pouvait pas le faire; il lui serrait la gorge.

Il est sorti et m'a tout raconté. Merry était navré cette nuit-là; nous avons laissé Pelli au lit et nous nous sommes assis près du poêle durant la nuit entière. Merry pensait beaucoup à cette femme, beaucoup trop. Mais il était si violent!

Smith a raconté aussi le transport du cadavre à une mare située hors de la ville, puis le voyage au sud.

A l'ouverture de l'audience, M. Wade, défenseur de Smith, a prononcé sa plaidoirie; le colonel Davidson a présenté ensuite la défense de Merry.

L'acteur Ratcliffe.

New York, 20 janvier.—Edward J. Ratcliffe, l'acteur, a comparu aujourd'hui à la cour de police sous l'accusation de parjure.

Sur demande du sous-avocat de district, Lloyd, et malgré les objections de l'avocat de Ratcliffe, l'affaire a été remise à samedi prochain. La caution a été fixée à \$3,000, et Ratcliffe a été reconduit à la prison des "Tombs".

Si Ratcliffe avait fourni cette caution il aurait été arrêté de nouveau car un détective se trouvait à la Cour avec un mandat d'arrêt lancé hier dans le New Jersey, où Ratcliffe est accusé de bigamie.

Le rapport du ministre B. Storer.

Washington, 20 janvier.—La première communication de Belhamy Storer, depuis qu'il est ministre des Etats-Unis en Belgique, est un rapport sur les relations commerciales et les taxes dans l'Etat libre du Congo. Il répond à une demande de renseignements faite par le département d'Etat; il renferme des documents intéressants pour tous les citoyens des Etats-Unis qui voudraient faire des affaires avec le pays du Congo. On y trouve tous les renseignements nécessaires sur les licences, les taxes, la propriété.

Nouveaux Consuls.

Washington, 20 janvier.—Le président a soumis aujourd'hui à la ratification du sénat les nominations suivantes:

Consuls des Etats-Unis—Charles Burr Towne, du New-Hampshire, à Saltillo, Mexique; Robert Butler Malone, de la Virginie, à Nuevo-Laredo, Mexique; Robert S. Bergh, du Dakota du Nord, à Gothenburg, Suède; Gabriel B. Reverend, du Dakota du Sud, à Beirut, Syrie.

Le Ministre d'Espagne au département d'Etat.

Washington, 20 janvier.—Senor Dupuy de Lome, Ministre d'Espagne à Washington, s'est présenté aujourd'hui au département d'Etat. C'était jour de réception diplomatique.

Il s'est entretenu durant trois quarts d'heure avec le sous-secrétaire Day.

Il n'y a aucune dépêche reçue récemment de la Havane qui ne puisse être considérée comme une indication que la tranquillité règne dans cette ville. Mais on croit que certains incidents récents aux Etats-Unis causent de sérieuses inquiétudes au ministre.

D'abord, le discours prononcé hier à la Chambre par M. Hitt, président de la commission des affaires étrangères, discours qui, au point de vue espagnol, a eu pour résultat la consolidation de la majorité à l'appui de la politique du président dans la question cubaine, tout en contenant certaines déclarations qui semblent devoir être mal interprétées en Espagne.

En outre, quelques changements récents apportés dans les ordres donnés aux navires de guerre de l'Espagne sont également mal interprétés en Espagne, croit-on.

La canonnière "Helen" était en route pour les eaux asiatiques, avec permission de s'arrêter fréquemment au cours du voyage. Or, à l'arrivée du navire à Funchal, le capitaine de Matiere, une dépêche l'a autorisé de s'arrêter à Lisbonne, Portugal, un point en dehors de sa route, dans un but au sujet duquel on ne peut faire que des conjectures, attendu que les fonctionnaires du département de la marine refusent de discuter les mouvements d'aucun navire de la flotte.

On ne peut que supposer qu'une chose, c'est que le gouvernement désire avoir le navire à portée de câble et, peut-être, en relations faciles avec M. Woodford, ministre des Etats-Unis en Espagne.

Le département de la marine s'est préparé à envoyer le croiseur "Nashville" en Europe pour remplacer le "Albatross" et conduire un contingent d'hommes destinés au "San Francisco", mais l'exécution de ce plan a été suspendue pour quelque temps, et le croiseur attend maintenant à Port Royal, Caroline du Sud.

L'ordre de rejoindre l'"Amphitrite" pour des exercices de tir.

Deux navires de l'escadre du sud de l'Atlantique, le "Cincinnati" et le "Castine", sont en route pour le nord.

Le premier sera mis en cale sèche à Rio de Janeiro, et le second à Isla Grandia, près du méridien port.

Les autorités de Washington n'ont pas l'intention d'apporter actuellement des changements dans l'organisation des escadres du Pacifique et des eaux asiatiques.

Mais si les déplacements de navires sus-nommés peuvent être expliqués en déclarant qu'ils ne sortent pas de la catégorie des ordres ordinaires, on croit qu'ils sont approuvés par les autorités espagnoles.

Soicide.

New York, 20 janvier.—A. Blackney, de Covington, Georgie, un voyageur de commerce représentant la maison de Beck et Gregg, quincailliers d'Atlanta et Savannah, Georgie, s'est envoyé une balle dans le côté gauche de la poitrine, aujourd'hui, dans un hôtel de la rue West. Il est mourant.

Il a laissé une note établissant qu'il était résolu à se suicider à cause d'un amour méconnu.

Le gouverneur de l'Illinois.

Springfield, Illinois, 20 janvier.—Le gouverneur Tanner a dit aujourd'hui qu'il n'avait reçu de Washington aucune invitation à assister à la réception du président Dole.

La seule communication que j'ai reçue à ce sujet, a dit le gouverneur, est une lettre privée arrivée ce matin de Chicago, qui dit que le président McKinley désire que j'assiste à la réception à l'Union League avec le juge Grosscup et le général Brooke. Je ne puis pas évidemment pas accepter une telle invitation. D'un autre côté, je souffre de rhumatismes, et j'ai déjà fait les préparatifs de mon départ samedi prochain pour Hot Springs. De sorte qu'il me serait impossible d'accepter l'invitation du président au cas où il me l'enverrait.

Le gouverneur souffre d'un rhumatisme à la main gauche, qui est développée de bandes aujourd'hui.

A Chicago.

Chicago, Illinois, 20 janvier.—Les préparatifs de la réception du président de la république d'Hawaii, M. Dole, à son arrivée à Chicago, dimanche prochain, sont terminés.

Le maire Harrison souhaitera la bienvenue au distingué visiteur à la gare. Le maire et les représentants du gouvernement qui sont en route de Washington escorteront ensuite M. Dole jusqu'à l'hôtel de l'Auditorium.

Une réception en l'honneur du président et de Mme Dole aura lieu dans l'après-midi de lundi au local de la Ligue de l'Union.

Le comité de réception comprendra le maire et Mme Harrison, le juge fédéral et Mme Grosscup, M. et Mme Thomas B. Bryan, Mme C. T. McMahon et autres.

Satisfaction donnée par le Siam.

San Francisco, Californie, 20 janvier.—Le correspondant spécial de la Presse Associée à Bangkok, Siam, écrit à la date du 15 novembre 1897:

La décision si longtemps attendue des arbitres dans le cas de l'attaque contre M. E. V. Kellett, vice-consul des Etats-Unis, par des soldats siamois à Chiengmai, le 19 novembre 1896, a été publiée hier dans le journal officiel.

Il est décidé que le gouvernement siamois fera des excuses et s'engagera à punir les coupables. Les officiers seront publiquement mis au rang des simples soldats, et les soldats seront privés de paie pendant trois mois.

La crue de l'Ohio.

Cincinnati, 10 janvier.—L'Ohio, après une crue soudaine de cinq pieds à l'heure, la nuit dernière, crue causée par les rivières Little Miami et Licking, a commencé à baisser de trois pouces à l'heure. Toutefois, entre six et sept heures du matin, une hausse de six pouces s'est produite. La pluie, qui a cessé avant le lever du soleil, a été de 2 pouces 3/4. Elle a été si forte que presque toute l'eau tombée s'est écoulée dans les rivières. Un vent violent a soufflé la nuit entière et ce matin, et la température a baissé, ce qui diminue le danger d'inondation.

Des dommages importants ont été causés dans le vall de la rivière Little Miami. Le pont du chemin de fer de Pennsylvania, à Morrow, a été emporté, de sorte que les trains doivent faire un long détour.

Crainte d'inondation à Louisville.

Louisville, Kentucky, 20 janvier.—On craint une inondation à Louisville. La crue de l'Ohio continue. Ce matin à six heures le niveau de l'eau n'était plus qu'à trois pieds de la ligne de danger, mais à midi l'eau avait baissé de près de onze pouces.

L'eau est au niveau des trottoirs au pied des rues Cinquième et Quatrième, et les résidents du voisinage se sont préparés à partir.

La nuit dernière, la hausse a été de trois pieds, mais la pluie ayant cessé elle s'est ralentie ce matin.

Des rapports reçus par l'Evening Post annoncent que des dommages considérables ont été causés dans diverses parties de l'Etat par la forte pluie et l'ouragan qui ont commencé vers trois heures 30 du matin.

Thomas Cross, un voyageur de commerce de North Vernon, Indiana, s'est noyé en traversant un cours d'eau près de West Baden, Indiana. Le fils d'un fermier nommé Drury et un nègre se sont noyés en traversant à cheval la rivière Cumberland, dans le comté de Jackson, Tennessee.

Le toit d'une église méthodiste située près de Falmouth a été emporté par le vent.

Des granges ont été endommagées dans les comtés de Garrard, de Grayson, de Henderson, d'Union et de Hickman.

Les rivières Licking, Big Sandy, Cumberland et Green, et tous leurs tributaires sont en hausse. Les rives de plusieurs de ces cours d'eau sont inondées.

Dans la tempête.

Louisville, Kentucky, 20 janvier.—Dépêche spéciale de Leavenworth, Indiana, à l'Evening Post: Le remorqueur Job Williams conduisant soixante bateaux chargés de charbon a été brisé dans la tempête la nuit dernière, cinquante bateaux ont coulé. Deux hommes de l'équipage du vapeur sont tombés à l'eau et se sont noyés. Le remorqueur a pu continuer sa route ce matin.

Le Ministre d'Espagne au département d'Etat.

Washington, 20 janvier.—Senor Dupuy de Lome, Ministre d'Espagne à Washington, s'est présenté aujourd'hui au département d'Etat. C'était jour de réception diplomatique.

Il s'est entretenu durant trois quarts d'heure avec le sous-secrétaire Day.

Il n'y a aucune dépêche reçue récemment de la Havane qui ne puisse être considérée comme une indication que la tranquillité règne dans cette ville. Mais on croit que certains incidents récents aux Etats-Unis causent de sérieuses inquiétudes au ministre.

D'abord, le discours prononcé hier à la Chambre par M. Hitt, président de la commission des affaires étrangères, discours qui, au point de vue espagnol, a eu pour résultat la consolidation de la majorité à l'appui de la politique du président dans la question cubaine, tout en contenant certaines déclarations qui semblent devoir être mal interprétées en Espagne.

En outre, quelques changements récents apportés dans les ordres donnés aux navires de guerre de l'Espagne sont également mal interprétés en Espagne, croit-on.

La canonnière "Helen" était en route pour les eaux asiatiques, avec permission de s'arrêter fréquemment au cours du voyage. Or, à l'arrivée du navire à Funchal, le capitaine de Matiere, une dépêche l'a autorisé de s'arrêter à Lisbonne, Portugal, un point en dehors de sa route, dans un but au sujet duquel on ne peut faire que des conjectures, attendu que les fonctionnaires du département de la marine refusent de discuter les mouvements d'aucun navire de la flotte.

On ne peut que supposer qu'une chose, c'est que le gouvernement désire avoir le navire à portée de câble et, peut-être, en relations faciles avec M. Woodford, ministre des Etats-Unis en Espagne.

Le département de la marine s'est préparé à envoyer le croiseur "Nashville" en Europe pour remplacer le "Albatross" et conduire un contingent d'hommes destinés au "San Francisco", mais l'exécution de ce plan a été suspendue pour quelque temps, et le croiseur attend maintenant à Port Royal, Caroline du Sud.

L'ordre de rejoindre l'"Amphitrite" pour des exercices de tir.

Deux navires de l'escadre du sud de l'Atlantique, le "Cincinnati" et le "Castine", sont en route pour le nord.

Le premier sera mis en cale sèche à Rio de Janeiro, et le second à Isla Grandia, près du méridien port.

Les autorités de Washington n'ont pas l'intention d'apporter actuellement des changements dans l'organisation des escadres du Pacifique et des eaux asiatiques.

Mais si les déplacements de navires sus-nommés peuvent être expliqués en déclarant qu'ils ne sortent pas de la catégorie des ordres ordinaires, on croit qu'ils sont approuvés par les autorités espagnoles.

Soicide.

New York, 20 janvier.—A. Blackney, de Covington, Georgie, un voyageur de commerce représentant la maison de Beck et Gregg, quincailliers d'Atlanta et Savannah, Georgie, s'est envoyé une balle dans le côté gauche de la poitrine, aujourd'hui, dans un hôtel de la rue West. Il est mourant.

Il a laissé une note établissant qu'il était résolu à se suicider à cause d'un amour méconnu.

Le gouverneur de l'Illinois.

Springfield, Illinois, 20 janvier.—Le gouverneur Tanner a dit aujourd'hui qu'il n'avait reçu de Washington aucune invitation à assister à la réception du président Dole.

La seule communication que j'ai reçue à ce sujet, a dit le gouverneur, est une lettre privée arrivée ce matin de Chicago, qui dit que le président McKinley désire que j'assiste à la réception à l'Union League avec le juge Grosscup et le général Brooke. Je ne puis pas évidemment pas accepter une telle invitation. D'un autre côté, je souffre de rhumatismes, et j'ai déjà fait les préparatifs de mon départ samedi prochain pour Hot Springs. De sorte qu'il me serait impossible d'accepter l'invitation du président au cas où il me l'enverrait.

Le gouverneur souffre d'un rhumatisme à la main gauche, qui est développée de bandes aujourd'hui.

Le gouverneur souffre d'un rhumatisme à la main gauche, qui est développée de bandes aujourd'hui.